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BRILLE TU LUZ SEÑOR 

 
TÚ, REFLEJO DE SU LUZ 

 
AMBIENTACIÓN 
Hago silencio y dejo que tu Palabra Señor descienda sobre mí como 
esa luz suave que lo inunda todo. 
Hoy Juan el Bautista nos deja su testimonio personal sobre Aquél a 
quien había bautizado. Nos invita de este modo a superar esa 
superficialidad en que nos envuelve y sumerge con frecuencia la 
inercia de nuestra rutina vida. Nos adentrarnos en una espiritualidad 
más consciente y viva, fundamentada en la sólida identidad 
cristológica de Jesús, a quien hemos confesado como tal en nuestras 
promesas bautismales. 
Lo que existía desde el principio, lo que hemos visto y oído, lo que 
hemos contemplado y palpado con nuestras manos, la vida eterna 
que estaba con el Padre, es lo que os anunciamos y testimoniamos. 
La Luz nos hace ser luz en nuestra vida. Somos luz. 
 
 



 
CANTO. BRILLE TU LUZ COLEGIO - Mayor Kentenich 
https://www.youtube.com/watch?v=gSflHybQLSI  

 

EVANGELIO – Juan 1, 29-34 

"Al día siguiente ve a Jesús venir hacia él y dice: «He ahí el Cordero 
de Dios, que quita el pecado del mundo. Este es por quien yo dije: 
Detrás de mí viene un hombre, que se ha puesto delante de mí, 
porque existía antes que yo. Y yo no le conocía, pero he venido a 
bautizar en agua para que él sea manifestado a Israel.» Y Juan dio 
testimonio diciendo: «He visto al Espíritu que bajaba como una 
paloma del cielo y se quedaba sobre él. Y yo no le conocía, pero el 
que me envió a bautizar con agua, me dijo: "Aquel sobre quien veas 
que baja el Espíritu y se queda sobre él, ése es el que bautiza con 
Espíritu Santo." Y yo le he visto y doy testimonio de que éste es el 
Elegido de Dios." 
 
Profundizamos el texto 
La última fórmula es muy solemne: «Si, y yo lo he visto y doy 
testimonio de que éste es el Elegido de Dios». En tiempos de Juan el 
Bautista, manera ésta de decir que Jesús era el Mesías que estaban 
esperando, el que tenía que traer el gozo perfecto sobre la tierra. 
Juan el Bautista no podía todavía percibir todo el misterio de Jesús, 
(de hecho, lo que sigue, prueba que se planteaba muchos 
interrogantes), pero ¡El hecho de aplicar el título de Mesías a su 
primo, el hijo de María, era ya considerable!  
Lo cierto es que Jesús es designado por Juan el Bautista el Mesías 
que se esperaba desde hacía siglos. Evidentemente, nos podemos 
preguntar qué es lo que permite a Juan el Bautista afirmar sin 
reparos y con toda seguridad que Jesús es el Mesías de Israel. Se 
trata, simplemente, de lo que él ha visto con sus propios ojos: el 
Espíritu Santo mantenerse sobre él.  Y aquí también la fórmula es 
muy solemne: «He visto el Espíritu descender del cielo como una 
paloma y mantenerse sobre él. “Yo no lo conocía, pero el que me 
había enviado a bautizar en el agua me ha dicho: El hombre sobre 
quien tú verás descender y mantenerse el Espíritu, ese es el que 
bautizará en el Espíritu Santo.”  La palabra “mantenerse” es 
importante aquí, efectivamente: cada rey el día de su consagración, 

https://www.youtube.com/watch?v=gSflHybQLSI


recibía la unción de aceite, signo del Espíritu que lo acompañaría a 
lo largo de su misión. El Mesías, todo el mundo lo sabía, sería 
habitado, guiado permanentemente por el Espíritu de Dios, además 
Él sería el que debería aportar el Espíritu Santo a toda la humanidad.  
En cuanto al cordero, esta mención hace pensar primero al cordero 
pascual: el rito de la Pascua cada año, recordaba al pueblo que Dios 
lo había liberado. El Cordero hacía pensar también en el Siervo de 
Dios del que habla el segundo libro de Isaías (53): El Siervo de Dios 
se comparaba a un cordero inocente que cargaba con los pecados de 
la multitud. 
Cuando Juan el Bautista dice que Jesús es el cordero de Dios, lo 
presenta como un liberador de la humanidad (es el cordero pascual). 
Cierto es que el pecado no ha desaparecido, entonces, ¿Cómo y por 
qué podemos decir que Jesús es realmente el mesías liberador de la 
humanidad? La verdad es que el pecado ya no es una fatalidad: 
Jesucristo nos aporta la posibilidad de liberarnos de los engranajes 
del pecado. Si permanecemos injertados en El, en todas las 
circunstancias de nuestra vida, si nos dejamos permanentemente 
guiar por el Espíritu Santo en el que fuimos sumergidos el día de 
nuestro Bautismo, podremos descubrir en nosotros esta libertad 
nueva. Como Jesús, notros podemos vivir el amor, la gratuidad 
y el perdón. 
 
Contemplación imaginativa 

- Lee el texto pausadamente, contempla la situación, 

interioriza las palabras que te parecen más significativas, 

recuérdalas. 

- Ponte en el lugar de Juan el Bautista y di las palabras que él 

dice de Jesús. Observa lo que sientes. Recuerda esos 

momentos en los que has contemplado y reconocido a Jesús. 

- Realiza un gesto de agradecimiento, de alabanza. 

 

MÚSICA AMBIENTAL. JEFF WAHL - "PRAIRIE SKY" 

https://www.youtube.com/watch?v=JKoSEeF_BG4  
 

 

___________________________________TÚ INSPIRAS MI VIDA 
TESTIGO 
 

https://www.youtube.com/watch?v=JKoSEeF_BG4


 
 

LO QUE HEMOS VISTO Y OÍDO 
 
Lo que hemos contemplado 
y palpado con nuestras 
manos, 
la vida eterna que estaba con 
el Padre,  
es lo que os anunciamos  
y testimoniamos.  
Nacidos para iluminar, 
somos parte de esa historia 
divina, 
que pinta escenarios nuevos. 
Nacidos para iluminar, 
somos corazón que siente 
y deja aflorar la gracia 
que llevas dentro. 
Nacidos para iluminar, 
somos pensamiento 
que recuerda, actualiza y 
futuriza. 
Nacidos para iluminar, 
somos palabra que comunica 
las buenas noticias. 
Nacidos para iluminar, 
somos mirada que refleja 
la luz que ha recibido. 

Nacidos para iluminar, 
somos eco que reproduce 
las buenas vibraciones 
Nacidos para iluminar, 
somos manos que acarician 
otras manos, otros cuerpos. 
Nacidos para iluminar, 
somos pasos que recorren 
serenos caminos de vida. 
Nacidos para iluminar, 
somos puerta que se abre 
a todo el que quiera entrar. 
Nacidos para iluminar, 
somos mesa fraterna, 
dispuesta con pan y vino. 
Nacidos para iluminar, 
queremos ser un poco Tú. 
Nacidos para iluminar, 
somos testigos sólidos, 
que inspiran opciones 
auténticas. 
Nacidos para iluminar, 
en fraterno camino, 
somos contigo 
novedad, Reino. 

 
 
CANTO.  
MI LUZ SALOMÉ - ARRICIBITA 

https://www.youtube.com/watch?v=txRNzN3JGVM   
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